



木津中だより

学校だより12月号 令和6年12月2日

学校教育目標
心豊かで
たくましく生きる
生徒の育成

2学期のまとめになる12月にしよう!

期末テストも終わり、いよいよ12月になりました。12月は旧暦の言葉で「師走」と言われます。普段は落ち着いている僧侶や先生でも走り回るほどの忙しい月であるという意味があるそうです。

3年生は中学校卒業後の進路を決める大切な三者面談があります。これまでの担任の先生や保護者と十分に話し合っていると思いますが、しっかりと最後の確認をしてください。

2年生は11月29日に京都方面に校外学習にでかけました。大学キャンパス見学や寺社仏閣を訪れました。中学生の段階で大学の様子を見学できたは貴重な機会だったと思います。

1年生は、10日に神戸方面に校外学習に行きます。班別学習や防災センターを訪問する計画です。有意義な学習となるようにしましょう。

登校日も17日となり、24日には長かった2学期も終わります。しっかりと振り返りをしてよい締めくくりをしてください。

12月の主な行事予定

- 2日(月)薬物乱用防止教室(3年生)
- 9日(月)国際交流会(1、2年)
- 10日(火)校外学習(1年生)
- 11日(水)PTA芸術鑑賞会(午後)
- 12日(木)～19日(木)三者面談、短縮校時開始
- 12日(木)性教育(2年生)
- 17日(火)PTA本部役員会
- 18日(水)性教育(3年生)
- 23日(月)給食終了、大掃除
- 24日(火)終業式



三者面談 お世話になります

12日より三者面談を実施いたします。2学期のお子様の学習や学校生活を振り返るとともに、保護者様と直接お会いして話ができる貴重な機会と考えております。大変お忙しい中とは存じますがよろしくお願いいたします。

なお、三者面談期間中は4時間授業、給食、部活ありの校時となります。



レシピは木津川市役所1階住民スペースにて配布されています。お立ち寄りの際にぜひご覧ください!また11月26日付の京都新聞にも掲載されています。